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Lesson	
  Number	
  4	
  
I	
  have	
  (in	
  my	
  possession)	
  –	
  Eu	
  tenho	
  	
  

	
  

You	
  have	
  –	
  Voce	
  tem	
  	
  

	
  

I	
  am	
  going.	
  (action	
  not	
  future	
  prediction,	
  Not	
  I’m	
  going	
  to	
  eat)	
  –	
  Eu	
  
vou.	
  	
  

	
  

You	
  are	
  going.	
  –	
  Você	
  vai.	
  

	
  

I	
  went	
  –	
  Eu	
  fui	
  	
  

	
  

You	
  went	
  –	
  Você	
  foi	
  

	
  

I	
  will	
  go	
  –	
  Eu	
  irei	
  	
  

	
  

You	
  will	
  go	
  –	
  Você	
  irá	
  

	
  

He	
  will	
  go	
  –	
  Ele	
  irá	
  	
  

	
  

She	
  will	
  go	
  –	
  Ela	
  irá	
  	
  

	
  

I	
  must	
  go	
  (necessity)	
  –	
  Eu	
  devo	
  ir	
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He	
  must	
  go	
  –	
  Ele	
  deve	
  ir	
  	
  

	
  

When	
  are	
  you	
  coming?	
  (at	
  what	
  time	
  are	
  you	
  arriving?)	
  –	
  Quando	
  
você	
  vai	
  chegar?	
  

	
  

I	
  am	
  coming	
  soon.	
  (I’m	
  arriving)	
  –	
  Eu	
  vou	
  chegar	
  logo.	
  

	
  

I	
  go	
  and	
  I	
  come	
  back	
  (I’m	
  leaving	
  and	
  returning)	
  –	
  Eu	
  vou	
  e	
  volto	
  

	
  

I	
  go	
  and	
  I	
  return	
  –	
  Eu	
  vou	
  e	
  retorno	
  

	
  

Soon	
  –	
  Logo	
  	
  

	
  

Later	
  –	
  Mais	
  tarde	
  

	
  

Now	
  –	
  Agora	
  	
  

	
  

Before	
  –	
  Antes	
  	
  

	
  

After	
  –	
  Depois	
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Early	
  –	
  Cedo	
  	
  

	
  

Late	
  –	
  Tarde	
  	
  

	
  

Round	
  trip	
  (go	
  and	
  return)	
  –	
  Viagem	
  de	
  ida	
  e	
  volta	
  	
  

	
  

Ticket	
  (a	
  fare	
  for	
  an	
  airline	
  flight	
  or	
  to	
  the	
  carnival)	
  –	
  Passagem	
  	
  

	
  

To	
  eat	
  –	
  Comer	
  	
  

	
  

To	
  drink	
  –	
  Beber	
  	
  

	
  

I’m	
  hungry	
  –	
  Eu	
  estou	
  com	
  fome	
  	
  

	
  

I	
  want	
  something	
  to	
  eat.	
  –	
  Eu	
  quero	
  alguma	
  coisa	
  para	
  comer.	
  

	
  

I’m	
  thirsty	
  –	
  Eu	
  estou	
  com	
  sede	
  

	
  

I	
  want	
  something	
  to	
  drink	
  please.	
  –	
  Eu	
  quero	
  alguma	
  coisa	
  para	
  beber	
  
por	
  favor.	
  

	
  

Why?	
  –	
  Por	
  quê?	
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When?	
  (at	
  what	
  time)	
  –	
  Quando?	
  	
  

	
  

Where?	
  –	
  Onde?	
  

	
  

How?	
  –	
  Como?	
  	
  

	
  

How	
  much?	
  –	
  Quanto?	
  

	
  

How	
  many?	
  –	
  Quantos?	
  

	
  

Breakfast	
  –	
  Café	
  da	
  manhã	
  

	
  

Lunch	
  –	
  Almoço	
  	
  

	
  

Dinner	
  (evening	
  meal	
  after	
  work)	
  –	
  Janta	
  	
  

	
  

Too	
  big	
  (emphasis	
  on	
  too,	
  won’t	
  fit)	
  –	
  Grande	
  demais	
  

	
  

Too	
  much	
  –	
  Demais	
  	
  

	
  

Not	
  enough	
  (you	
  need	
  more)	
  –	
  Não	
  o	
  suficiente	
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Do	
  you	
  have?	
  –	
  Você	
  tem?	
  

	
  

Lesson	
  4	
  Video	
  text:	
  

	
  

	
  

	
  

Excuse	
  me	
  –	
  Com	
  licença	
  	
  

	
  

Yes	
  –	
  Sim	
  	
  

	
  

Can	
  you	
  please	
  help	
  me?	
  (help	
  in	
  directions	
  not	
  medical	
  care)	
  –	
  Você	
  
pode	
  me	
  ajudar?	
  

	
  

Yes,	
  I	
  can.	
  (Yes	
  I’m	
  able)	
  –	
  Sim,	
  eu	
  posso.	
  

	
  

Where	
  is	
  Main	
  Street?	
  –	
  Onde	
  fica	
  a	
  Main	
  Street?	
  

	
  

Main	
  Street,	
  Main	
  Street	
  is	
  over	
  there.	
  (Where	
  you	
  see	
  it	
  if	
  you	
  look)	
  –	
  
A	
  Main	
  Street,	
  A	
  Main	
  Street	
  fica	
  ali.	
  	
  

	
  

Where	
  is	
  Park	
  Avenue?	
  –	
  Onde	
  fica	
  a	
  Park	
  Avenue?	
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Park	
  Avenue	
  is	
  over	
  there.	
  –	
  Park	
  Avenue	
  fica	
  ali.	
  

	
  

What	
  is	
  here?	
  (What’s	
  this	
  place	
  called?)	
  –	
  O	
  quê	
  é	
  aqui?	
  

	
  

Here,	
  here	
  is	
  the	
  airport.	
  –	
  Aqui,	
  aqui	
  é	
  o	
  aeroporto.	
  

	
  

This	
  isn’t	
  an	
  airport,	
  this	
  is	
  a	
  lake.	
  –	
  Isto	
  não	
  é	
  um	
  aeroporto,	
  isto	
  é	
  um	
  
lago.	
  

	
  

No,	
  it’s	
  an	
  airport.	
  –	
  Não,	
  é	
  um	
  aeroporto.	
  

	
  

Can’t	
  you	
  see	
  the	
  airplane?	
  (Isn’t	
  it	
  obvious)	
  –	
  Você	
  não	
  consegue	
  ver	
  
o	
  avião?	
  

	
  

That’s	
  not	
  an	
  airplane,	
  that’s	
  a	
  boat.	
  –	
  Aquilo	
  não	
  é	
  um	
  avião,	
  é	
  um	
  
barco.	
  	
  

	
  

No,	
  that’s	
  not	
  a	
  boat,	
  that’s	
  an	
  airplane.	
  That’s	
  a	
  seaplane.	
  –	
  Não,	
  
aquilo	
  não	
  é	
  um	
  barco,	
  aquilo	
  é	
  um	
  avião.	
  Aquilo	
  é	
  um	
  hidroavião.	
  	
  	
  

	
  

It’s	
  too	
  small.	
  (it’s	
  not	
  sufficient	
  to	
  meet	
  my	
  needs	
  or	
  desires)	
  –	
  É	
  
pequeno	
  demais.	
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No,	
  it’s	
  not	
  too	
  small,	
  it’s	
  just	
  the	
  right	
  size	
  for	
  being	
  on	
  a	
  lake.	
  –	
  Não,	
  
não	
  é	
  pequeno	
  demais,	
  é	
  apenas	
  o	
  tamanho	
  certo	
  para	
  estar	
  em	
  um	
  
lago.	
  

	
  

I	
  want	
  a	
  big	
  airplane.	
  –	
  Eu	
  quero	
  um	
  avião	
  grande.	
  

	
  

I’m	
  sorry,	
  that’s	
  the	
  only	
  airplane	
  here	
  to	
  fly	
  you	
  today.	
  –	
  Desculpe,	
  
este	
  é	
  o	
  único	
  avião	
  aqui	
  para	
  se	
  voar	
  hoje.	
  

	
  

That	
  airplane	
  is	
  big	
  enough.	
  –	
  Aquele	
  avião	
  é	
  grande	
  o	
  suficiente.	
  

	
  

But	
  first,	
  you	
  must	
  have	
  a	
  ticket	
  to	
  fly	
  that	
  airplane.	
  –	
  Mas	
  primeiro,	
  
você	
  deve	
  ter	
  uma	
  passagem	
  para	
  voar	
  naquele	
  avião.	
  	
  

	
  

You	
  have	
  to	
  have	
  a	
  ticket?	
  –	
  Você	
  tem	
  que	
  ter	
  uma	
  passagem?	
  

	
  

You	
  need	
  a	
  ticket	
  to	
  fly	
  in	
  that	
  airplane.	
  –	
  Você	
  precisa	
  de	
  uma	
  
passagem	
  para	
  voar	
  naquele	
  avião.	
  

	
  

How	
  much	
  does	
  a	
  ticket	
  cost?	
  –	
  Quanto	
  custa	
  uma	
  passagem?	
  

	
  

Oh,	
  Fifty	
  dollars.	
  ($50)	
  –	
  Ah,	
  cincoenta	
  dólares.	
  ($50)	
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Why	
  does	
  it	
  cost	
  $50?	
  (I’m	
  confused	
  as	
  why	
  it	
  costs	
  too	
  much)	
  –	
  Por	
  
quê	
  custa	
  $50	
  (cincoenta	
  dólares)?	
  

	
  

It	
  cost	
  $50	
  because	
  it’s	
  on	
  sale.	
  –	
  Custa	
  $50	
  (cincoenta	
  dólares)	
  porque	
  
está	
  em	
  promoção.	
  

	
  

Usually	
  it	
  cost	
  $60.	
  (sixty	
  dollars)	
  –	
  Normalmente	
  custa	
  $60	
  (sessenta	
  
dólares)	
  

	
  

$60	
  is	
  too	
  much.	
  –	
  $60	
  (sessenta	
  dólares)	
  é	
  demais.	
  	
  

	
  

How	
  about	
  $40?	
  (forty	
  dollars)	
  –	
  Que	
  tal	
  $40	
  (quarenta	
  dólares)?	
  

	
  

$40	
  dollars	
  is	
  not	
  enough.	
  –	
  $40	
  (quarenta	
  dólares)	
  não	
  é	
  o	
  suficiente.	
  

	
  

Why?	
  Because	
  it	
  cost	
  $50.	
  –	
  Por	
  quê?	
  Porque	
  custa	
  $50	
  (cincoenta	
  
dólares)	
  

	
  

I	
  don’t	
  have	
  $50.	
  –	
  Eu	
  não	
  tenho	
  $50	
  (cincoenta	
  dólares)	
  

	
  

How	
  about	
  $30	
  or	
  $20?	
  (thirty	
  dollars	
  or	
  twenty	
  dollars)	
  –	
  Que	
  tal	
  $30	
  
(trinta	
  dólares)	
  ou	
  $20	
  (vinte	
  dólares)?	
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No,	
  it	
  cost	
  $50.	
  –	
  Não,	
  custa	
  $50	
  (cincoenta	
  dólares)	
  

	
  

Do	
  you	
  have	
  a	
  credit	
  card?	
  –	
  Você	
  tem	
  um	
  cartão	
  de	
  crédito?	
  

	
  

No.	
  Uh	
  oh	
  (that	
  could	
  be	
  a	
  problem)	
  –	
  Não,	
  ai	
  ai	
  ai	
  

	
  

Is	
  that	
  one	
  way	
  going,	
  and	
  one	
  way	
  coming	
  back?	
  (bad	
  usage	
  in	
  the	
  
video,	
  should	
  of	
  used	
  “is	
  that	
  for	
  one-­‐way	
  or	
  round-­‐trip)	
  –	
  É	
  só	
  de	
  ida	
  	
  
ou	
  de	
  ida	
  e	
  volta?	
  

	
  

You	
  want	
  to	
  go	
  there	
  and	
  come	
  back?	
  (Oh	
  you	
  want	
  to	
  go	
  round	
  trip)	
  
–	
  Você	
  quer	
  ir	
  lá	
  e	
  voltar?	
  

	
  

Yes.	
  –	
  Sim.	
  	
  	
  

	
  

Oh,	
  that’s	
  $90	
  –	
  Ah,	
  é	
  $90	
  (noventa	
  dólares)	
  

	
  

$90?	
  –	
  $90	
  (noventa	
  dólares)?	
  

	
  

Why?	
  –	
  Por	
  quê?	
  

	
  

Because	
  it’s	
  on	
  sale,	
  usually	
  it’s	
  $100.	
  –	
  Porque	
  está	
  em	
  promoção,	
  
normalmente	
  é	
  $100	
  (cem	
  dólares).	
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$100	
  (one	
  hundred	
  dollars)?	
  Can	
  I	
  take	
  a	
  taxi?	
  –	
  $100	
  (cem	
  dólares)?	
  
Eu	
  posso	
  chegar	
  lá	
  de	
  táxi?	
  

	
  

No,	
  it’s	
  too	
  far.	
  (exceed	
  our	
  ability	
  to	
  go	
  there,	
  like	
  Pluto)	
  –	
  Não,	
  é	
  
longe	
  demais.	
  	
  

	
  

Can	
  I	
  take	
  an	
  Uber?	
  –	
  Eu	
  posso	
  chegar	
  lá	
  de	
  Uber?	
  

	
  

No,	
  it’s	
  still	
  too	
  far!	
  –	
  Não,	
  é	
  ainda	
  longe	
  demais!	
  

	
  

And	
  you	
  live	
  on	
  a	
  lake.	
  (you	
  have	
  a	
  lakehouse)	
  –	
  E	
  você	
  mora	
  em	
  um	
  
lago.	
  	
  

	
  

Now,	
  I’m	
  hungry.	
  –	
  Agora,	
  eu	
  estou	
  com	
  fome.	
  

	
  

Ok,	
  do	
  you	
  want	
  something	
  to	
  eat?	
  –	
  Tá,	
  você	
  quer	
  alguma	
  coisa	
  para	
  
comer?	
  

	
  

Yes,	
  please.	
  –	
  Sim,	
  por	
  favor.	
  

	
  

What	
  would	
  you	
  like	
  to	
  eat?	
  –	
  O	
  quê	
  você	
  gostaria	
  de	
  comer?	
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I	
  would	
  like	
  a	
  hamburger.	
  –	
  Eu	
  gostaria	
  de	
  comer	
  um	
  hambúrger.	
  	
  

	
  

I’m	
  sorry,	
  you	
  can’t	
  have	
  a	
  hamburger.	
  –	
  Desculpe,	
  você	
  não	
  pode	
  
comer	
  um	
  hambúrger.	
  	
  

	
  

Why?	
  –	
  Por	
  quê?	
  

	
  

Because	
  it’s	
  too	
  early.	
  (McDonald’s	
  is	
  serving	
  lunch	
  yet)	
  –	
  Porque	
  é	
  
cedo	
  demais.	
  

	
  

It’s	
  breakfast	
  time.	
  –	
  É	
  hora	
  do	
  café	
  da	
  manhã.	
  	
  

	
  

It’s	
  too	
  early,	
  it’s	
  breakfast	
  time!	
  –	
  É	
  cedo	
  demais,	
  é	
  hora	
  do	
  café	
  da	
  
manhã!	
  

	
  

Ok,	
  I’ll	
  have	
  pancakes	
  and	
  eggs.	
  –	
  Tá,	
  eu	
  vou	
  comer	
  panqueca	
  
americana	
  e	
  ovos.	
  	
  

	
  

Ok	
  good,	
  would	
  you	
  like	
  something	
  to	
  drink?	
  –	
  Tá	
  bem,	
  Você	
  gostaria	
  
de	
  alguma	
  coisa	
  para	
  beber?	
  

	
  

I	
  would	
  like	
  some	
  coffee.	
  –	
  Eu	
  gostaria	
  de	
  um	
  cafezinho.	
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Coffee,	
  oh	
  I’m	
  sorry,	
  I	
  don’t	
  have	
  coffee.	
  –	
  Café,	
  ah	
  desculpa,	
  não	
  tem	
  
café.	
  

	
  

You	
  don’t	
  have	
  coffee?,	
  This	
  is	
  Seattle,	
  everyone	
  has	
  coffee.	
  (Seattle	
  is	
  
the	
  home	
  of	
  Starbucks)	
  –	
  Não	
  tem	
  café?,	
  aqui	
  é	
  Seattle,	
  todo	
  mundo	
  
tem	
  café	
  aqui.	
  	
  

	
  

Oh,	
  I’m	
  sorry,	
  I’m	
  not	
  from	
  Seattle.	
  (I	
  didn’t	
  know	
  the	
  custom)	
  –	
  Ah,	
  
desculpa,	
  eu	
  não	
  sou	
  de	
  Seattle.	
  	
  

	
  

Ok,	
  I	
  would	
  like	
  some	
  tea	
  please.	
  –	
  Tá,	
  eu	
  gostaria	
  de	
  um	
  chazinho	
  por	
  
favor.	
  

	
  

Oh,	
  I’m	
  sorry	
  I	
  don’t	
  have	
  tea	
  either.	
  (I’m	
  not	
  able	
  to	
  fulfill	
  your	
  need)	
  
–	
  Ah,	
  desculpa	
  não	
  tem	
  chá	
  também.	
  

	
  

What	
  do	
  you	
  have	
  to	
  drink?	
  –	
  O	
  quê	
  tem	
  para	
  beber?	
  

	
  

I	
  have	
  water.	
  –	
  Tem	
  água.	
  

	
  

Water?	
  I’ll	
  take	
  some	
  ice	
  water	
  please.	
  –	
  Água?	
  Eu	
  vou	
  beber	
  água	
  
com	
  gelo	
  por	
  favor.	
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I’m	
  sorry,	
  I	
  don’t	
  have	
  ice,	
  so	
  I	
  don’t	
  have	
  ice	
  water.	
  –	
  Desculpa,	
  não	
  
tem	
  gelo,	
  então	
  não	
  tem	
  água	
  com	
  gelo.	
  

	
  

Ok,	
  can	
  I	
  take	
  hot	
  water?	
  (should	
  have	
  said	
  “have	
  or	
  get”	
  but	
  I	
  can’t	
  
change	
  the	
  video)	
  –	
  Tá,	
  eu	
  posso	
  beber	
  água	
  quente?	
  

	
  

No,	
  I	
  don’t	
  have	
  hot	
  water	
  either.	
  (showing	
  the	
  use	
  of	
  either)	
  –	
  Não,	
  
não	
  tem	
  água	
  quente	
  também.	
  	
  

	
  

Ok,	
  I’ll	
  just	
  have	
  some	
  water.	
  –	
  Tá,	
  eu	
  vou	
  beber	
  um	
  pouco	
  de	
  água.	
  	
  

	
  

Ok	
  good,	
  I	
  have	
  that.	
  	
  –	
  Tá	
  bem,	
  nós	
  temos.	
  
	
  


